



Bürgermeisteramt

P r e s s e m i t t e i l u n g

vom 07.11.2022

<input checked="" type="checkbox"/>	Zur Veröffentlichung möglichst zeitnah	Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an Frau von Smercek Tel.: 07144/102 - 341
<input type="checkbox"/>	Zur Information	
<input type="checkbox"/>	Sperrfrist bis	AZ: I-430.101 vs

Dankeschön-Abend für Marbacher Ehrenamtliche

Es ist an der Zeit für ein Dankeschön. Die Ehrenamtlichen bereichern mit ihrer freiwilligen Arbeit die Gemeinschaft und machen Marbach lebens- und liebenswert. Als kleine Anerkennung sind alle Personen, die sich in Marbach ehrenamtlich einbringen, am 5. Dezember 2022 um 18 Uhr zum Dankeschön-Abend in die Marbacher Stadthalle eingeladen.

Das Team vom Restaurant Schillerhöhe verwöhnt den Gaumen der Gäste mit Fingerfood, nichtalkoholischen und alkoholischen Getränken. Nach der offiziellen Würdigung des Engagements seitens der Stadt Marbach ist ab 19 Uhr ein echtes Highlight vorgesehen. Der schwäbische Comedy & Kabarett-Senkrechstarter Jakob Friedrich verspricht mit seinem Programm „I schaff mehr wie Du!“ sämtliche Lachmuskeln zu strapazieren. Als Gewinner des „Stuttgarter Comedy Clashes“ hat der 36-Jährige Comedian zahlreiche Fans. Bekannt geworden ist er

Telefonzentrale 07144/102-0
Telefax 07144/102-300
e-mail rathaus@schillerstadt-marbach.de
Marktstraße 23
71672 Marbach am Neckar

Seite 2 zur Pressemitteilung vom 07.11.2022

auch durch seinen Auftritt im SWR-Fernsehen bei „Freunde in der Mäulesmühle“ und seine Wortwitze im SWR-Radio.

„Nachdem die Veranstaltung coronabedingt zwei Jahre nicht stattfinden konnte, hoffen wir uns umso mehr, den Engagierten mit dem Abend eine Freude machen zu können“, hebt Bürgermeister Jan Trost hervor.

Der 5. Dezember wird jedes Jahr weltweit als „Internationaler Tag des Ehrenamtes“ gefeiert. Laut dem Deutschen Freiwilligensurvey (FWS) nehmen die Menschen in Baden-Württemberg bundesweit einen Spitzenplatz in puncto Engagement ein. Demnach betätigen sich 46,1 Prozent der Bürgerinnen und Bürger ehrenamtlich.

Auch in Marbach gibt es genügend Gründe, sich bei den Ehrenamtlichen zu bedanken. „Sie sind das Fundament zahlreicher gesellschaftlicher Angebote, die ohne sie nicht zustande kommen würden“, bekräftigt der Rathauschef. Was in den Vereinen, Schulen, Kirchen, Parteien und bürgerschaftlichen Initiativen an freiwilliger Arbeit geleistet werde, sei enorm. Ferner hätten die Coronapandemie sowie die Auswirkungen des schrecklichen Krieges in der Ukraine zusätzlich große Anstrengungen seitens der Ehrenamtlichen erfordert. Es sei nicht selbstverständlich und könne nicht genug wertgeschätzt werden, wenn sich Menschen in ihrer Freizeit für die Gemeinschaft einbringen.

Der Abend verspricht eine unbeschwerte Auszeit vom Alltag. Marbacher Ehrenamtliche werden gebeten, sich **bis spätestens 30. November 2022** unter folgendem Link **verbindlich** anzumelden: www.schillerstadt-marbach.de/ehrenamtsveranstaltung. Bei Fragen können sie sich gerne auch per E-Mail (engagiert@schillerstadt-marbach.de) oder telefonisch (07144/102-341) an Andrea von Smercek der Fachstelle für Bürgerschaftliches Engagement wenden.